Grupo de Trabajo sobre Fortalecimiento de Capacidades y Cooperación Declaración sobre la aplicación del Principio 10 de la Declaración de Rio sobre Medio Ambiente y Desarrollo.

## **Aporte Fundación ECOANDINA:**

Hacen hincapié en la importancia de proporcionar información, a través de cursos, talleres y de material impreso, a fin de concientizar a la población y mejorar la calidad de vida.

El Estado argentino avanzó en los últimos años respecto del acceso a la información ambiental, pero aún falta mucho por hacer. A este respecto, la educación infantil es clave.

Los medios electrónicos son actualmente una de las mejores maneras de hacer llegar información a mayor cantidad de público. Es indispensable que la comunidad en general pueda acceder a sitios que reúnan la información ambiental de la que dispone el Estado a través de sus actividades.